

Ressort: Technik

Umfrage: Neujahrsgrüße erstmals lieber per Mail als per Post

Berlin, 27.12.2013, 13:26 Uhr

GDN - Zum ersten Mal wollen mehr Bundesbürger ihre Neujahrsgrüße per E-Mail versenden als per Post. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Demnach planen dieses Jahr 32 Prozent der Bundesbürger, zum Jahreswechsel Mails zu schreiben. Ende 2012 waren es 30 Prozent, ein Jahr zuvor 27 Prozent. Gleichzeitig sank die Zahl der Karten- oder Briefschreiber: von 35 Prozent im Jahr 2011 über 31 Prozent im folgenden Jahr auf nun 29 Prozent. "Elektronische Post wird in immer breiteren Bevölkerungskreisen auch als offizielles Einladungs-, Dankes- und Glückwunschs Schreiben genutzt und akzeptiert", sagte Bernhard Rohleder, Hauptgeschäftsführer des Verbands.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27477/umfrage-neujahrsgruesse-erstmal-lieber-per-mail-als-per-post.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com